

♪令和7年度 ラ・フェスタぴっかりーな 開催いたしました♪

今年度のラ・フェスタぴっかりーなは

11月22日（土）光梨にて行われました。



開会式の後フェアリーキッズさんがダンスを披露して下さいました！





午前中はハンドベルの発表、そして光梨利用者様と職員による「ポケモンダンス！」練習の成果が存分に発揮されていました☆彡



午後のトップバッターを飾った
は光梨合唱団による合唱！一人
一人のソロパートが素敵でした



↑利用者様による読み聞かせと、詩の朗読がありました聆听 ♪



合間には外の出店でおいしい食べ物を召し上がられたり、和やかな
雰囲気で過ごされていました ♪ 皆さんとても素敵な笑顔です ☺



トリを飾ったのは光梨職員による職員バンド！「世界に一つだけの花」を披露し、ご来場いただいた皆さんと一緒に歌いました♪



ご来場いただいた方々の素敵なお写真です☆彡

光梨でのラフェスタの開催は久しぶりでしたが、多くの方にご来場いただき、無事に成功を収めることができました。

当日までのご準備や当日ご協力下さったすべての方に感謝申し上げます。

本当にありがとうございました！またラフェスタでお会いしましょう！